

Lobe den Herrn meine Seele und vergiss nicht,
was er dir Gutes getan hat.

Gott ist die Liebe und wer in der Liebe bleibt,
der bleibt in Gott und Gott in ihm.

1. Joh. 4,16b

Trauspruch, 16. September 1948

Eglisau, 26. Dezember 2014
Rheinsfelderstrasse 8

In Liebe und unendlicher Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem lieben Papa und Opa, unserem Upa, meinem Bruder, meinem Schwager sowie unserem Götti und Onkel

Josef Hausheer-Meier

10.10.1922 – 26.12.2014

Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren. Dankbar denken wir zurück an die vielen Jahre, die wir gemeinsam erleben durften. Unsere Herzen sind voll schöner Erinnerungen.

In stiller Trauer:

Myrta Hausheer-Meier
Ursula und Traugott Läubli-Hausheer
Stefan und Edith Honegger-Läubli
mit Frederic und Nicolas
sowie Anverwandte und Freunde

Zum Trauergottesdienst, am Dienstag 6. Januar 2015 um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche Eglisau, sind alle herzlich eingeladen.

Ab 13:15 Uhr findet auf dem Friedhof die Bestattung im Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man des Bewohner-Fonds des Alters- und Pflegeheims Weierbach, PC-Konto: 80-104-2,
IBAN CH22 0900 0000 8000 0104 2, Gemeindegasse Eglisau. Vermerk: Fonds Alters- und Pflegeheim Weierbach, im Gedenken an Josef Hausheer.